

# うたていな

No.63

## デイサービス説明会報告

10月、新宮園にてデイサービス説明会が行われました。説明会にはご利用者ご家族や新宮地域の方等、30名にご参加頂きました。デイルームやお風呂場の案内、福祉用具の展示、映像によるデイサービス紹介、デイ職員による介護相談会等を見て聞いて頂いた後、マッキー&のりかさんによる「認知症劇」を鑑賞して頂きました。参加された皆様からは「とても良い機会(介護の学習)の場となった。もっと色々なことを聞いてみたいと思った」「劇をみて気分転換が出来た。相手(認知症の方)の気持ちを少し理解出来るようになった」等、関心を持って頂いた声が聞かれました。皆様には、大変お忙しい中ご参加頂きまして誠にありがとうございました。これからもデイサービスセンター新宮園を宜しくお願い致します。



**お試しデイサービスも実施中!**

**是非一度遊びに来て下さい**

《お問合せ》

電話 0577-36-5565

FAX 0577-36-5567

担当 [横超潤 / 澤田隆]

# ひだまり

十一月号

**SINGUEN.By.HIDAMARI.NEWS PAPER**

発行者 特別養護老人ホーム新宮園 <http://www.seitokukai.or.jp>

## 今月のラインナップ

- ・ 棟行事活動
- ・ 松倉中学生交流会
- ・ 中学生体験学習
- ・ お知らせ

**家族**  
ふれあいデー  
**12月1日(日)**  
午後1時30分～  
【会場】  
新宮園

デイ新聞うたていな <4面>

# こぶし棟おはぎ作り



あんこを使ったスイーツの中でも根強い人気のおはぎ。お彼岸等、行事食としてのイメージが強いおはぎですが、小豆の優しい甘さと風味は普段のおやつとしても食べたくなるほど癒される美味しさです。ところで『おはぎ』と『ぼたもち』って何が違うのかご存知でしょうか？実はどちらも同じものですが食べる時期によって呼び名が違うそうです。というのも、おはぎは秋の七草の“萩”に、ぼたもちは春に咲く“牡丹”に見立てて作られたからと言われています。小豆の粒を季節の花に見立てるなんて、昔の方達の上品な趣が感じられますね。そんな思いを添えながら、こぶし棟ではご入所者、ご家族と一緒におはぎ作りを楽しみながら季節の味を堪能しました。



## 中学生職場体験

10月、中山中学校・松倉中学校の1年生・2年生の職場体験学習がありました。初めての体験にやや戸惑う様子も見られましたが、徐々に馴染めるようになり、ご利用者の方との会話や、レクリエーションへ積極的に参加する等の様子が見られました。これからを担う若人として、将来この施設で務めてもらえればと願うところであります。



## 松倉中学校3年B組との交流会

10月、松倉中学3年B組の生徒さんとの交流会を行いました。ゲームや紙芝居、歌(合唱)等、この日の為に生徒さんが色々と考え案をして、ご利用者と交流を行って頂きました。ご利用者からは「若い人たちから沢山の楽しさと元気をもたらすことができ、とても良かった」と蔓延の笑みで語って頂きました。3年B組の皆さん、ありがとうございました。



## 寄附のご紹介

10月・11月に団体(組合)様、業者様から野菜やタオル等を頂きました。ありがとうございました。心よりお礼申し上げます。

- 新宮町土地改良組合様(野菜)
- 高山4Hクラブ様(野菜)
- 飛騨酪農女性部様(ヨーグルト)
- 旅館むら山様(タオル)
- 南まちづくり協議会様(古布)



## おしらせ

インフルエンザ流行時期となっています。ご面会の際は、必ずマスク及び、アルコールによる手指消毒のご協力をお願いします。尚、体調不良時(発熱・咳症状等)は、ご面会を見合わせて頂きますよう宜しくお願い致します。